



## 都市計画街路3・4・4 青柳五番領線について



梅村 彦一議員

問　6月定例会に肉付けされた本格予算を組むべく補正予算案が提出された。つぶさに

吟味しているが、旧安曇川町で計画された都市計画道の執行予算が見当たらない。道路は旧安曇川町のメインストリートの整備計画で、合併前では最優先課題として取り組んできた。私は骨格予算の段階でも不思議でならなかつた。当該事業の工事費が肉付け予算の中でも計上されない現状に、驚きと怒りさえ覚えているところだ。ただ単に予算編成上のテクニックなんか、路線そのものが高

島市のまちづくりの計画上不必要とお考験のか、明確な答弁を願いたい。

答　土木交通部長　都市計画道路青柳五番領線整備事業につきましては、平成15年12月26日に事業認可を受け、既に測量設計業務を平成16年度末に完了しているところであります。道路の用地買収につきましては、平成16年度繰越予算において、約7000m<sup>2</sup>の土地の売買契約の締結を済ませております。

島市のまちづくりの計画上不必要とお考験のか、明確な答弁を願いたい。

答　土木交通部長　都市計画道路青柳五番領線整備事業につきましては、平成15年12月26日に事業認可を受け、既に測量設計業務を平成16年度末に完了しているところであります。道路の用地買収につきましては、平成16年度繰越予算において、約7000m<sup>2</sup>の土地の売買契約の締結を済ませております。